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VERBALE n°296 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 18 agosto 

2021 ad ore 20,30, presso la sede amministrativa in Aldeno via del Perer nr 16, con il 

seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale precedente; 

2. Area di sviluppo impianto irriguo di Aldeno con il sistema a goccia; 

3. Richiesta Piffer Gabriele per allacciamento all’impianto irriguo in località “Sacchetti”; 

4. Richiesta di conversione dell’impianto irriguo da parte del Sig. Baldo Bruno di Aldeno 

sulle pp.ff. 939/3 e 939/4 in C.C. di Aldeno; 

5. Analisi e decisioni in merito al fondo europeo PNRR e ai recenti incontri tenutisi con il 

Direttore Cattani e con il Consorzio Trentino di Bonifica; 

6. Varie ed eventuali 

Ad ore 20e30 il Presidente dott. Dallago Gastone, constatata e fatta constatare la validità 

della riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Baldo Gianni, Beozzo Paolo, 

Coser Luciano, Gottardi Stefano e Gazza Davide; assente giustificato il Sig. Battistotti Enzo. 

Assistono i Revisori Sigg. Moratelli Claudio, Baldo Nicola e Enderle Alessandro. 

ad 1 letto e approvato il verbale nr 295 ad unanimità, dai consiglieri presenti alla scorsa 

riunione; 

ad 2 in attesa di chiarire se e come utilizzare il fondo europeo PNRR per l’efficientamento 

irriguo e, 

• considerato che la zona nella piana di Aldeno compresa fra la Fossa Maestra e il Rio 

Rimone è priva di sistemi di irrigazione per impossibilità di reperimento acqua da pozzi, 

• valutato che la conformazione tecnica dell’attuale rete di distribuzione non lascia 

spazio a sviluppo di grandi superfici, 

il Consiglio dei Delegati ad unanimità revoca la propria delibera nr 280/6 del 23 ottobre 

2019 e apre a nuove richieste di ampliamento all’interno di questa zona fino ad un massimo 

di 10 ettari rispettando i seguenti parametri: 

• la zona individuata per l’ampliamento dell’impianto irriguo è compresa fra la fossa 

Maestra e il rio Rimone a partire dalla convergenza delle due fosse in zona Lago a 

nord fino alla strada che porta al CRM a sud; 

• saranno autorizzati esclusivamente impianti irrigui con distribuzione a goccia; 

• la possibilità di allaccio sarà autorizzata di volta in volta con l’avvallo insindacabile 

dell’acquaiolo in relazione alla disponibilità della rete principale del Consorzio; 
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• il richiedente dovrà accollarsi le spese relative alle quote di ammortamento finora 

versate e stabilite annualmente dal Consiglio; 

• le spese di allacciamento alla rete principale saranno a carico del richiedente seguendo 

le indicazioni dell’acquaiolo e la condotta fino al confine delle proprietà sarà 

considerata rete di adduzione principale del Consorzio con conseguente manutenzione 

a carico del CMF stesso; 

• l’acquisizione e la posa delle ali gocciolanti saranno a carico del richiedente. 

ad 3 il Consiglio esamina la richiesta di allaccio all’impianto irriguo di Aldeno delle pp.ff. 

nr 755 e 770 di complessivi mq 13.322 in località “Sacchetti” e di proprietà di Piffer Gabriele 

residente in via Florida, 47/2 in Aldeno (TN). Considerato che il fondo in questione è 

adiacente a particelle attualmente irrigate dall’impianto consorziale, il Consiglio ad 

unanimità delibera favorevolmente impegnando il proprietario a realizzare a proprie spese 

l’impianto di distribuzione e vincolando il fondo al pagamento delle quote di ammortamento 

fino ad oggi versate pari ad euro/ettaro 4.500,00 (quattromilacinquecento) che, nel caso 

specifico equivalgono ad euro 5.994,90 (cinquemilanovecentonovantaquattro/00): cifra 

che sarà inserita nel prossimo ruolo consorziale in uscita a febbraio 2022. Oltre a questa 

quota una tantum il fondo sarà gravato dalle quote annuali relative alla gestione ordinaria. 

Per questa zona il fondo sarà vincolato all’uso esclusivo dell’acqua con il sistema a goccia 

I lavori dovranno essere eseguiti concordando con l’acquaiolo Sig. Beozzo Patrizio tempi e 

modalità di allacciamento. 

ad 4  Il Consiglio analizza le richieste del Sig. Baldo Bruno residente in Aldeno (TN) via 

Prati 7, per l’allaccio del proprio fondo già inserito nell’impianto irriguo consorziale, 

identificato dalle pp.ff. 939/3 e 939/4 site in località Vegri e di complessivi 3.105 mq con 

la distribuzione a goccia. 

Il Consiglio approva la richiesta ad unanimità, con le seguenti prescrizioni: 

✓ I lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico del richiedente 

ed in accordo con l’acquaiolo Sig. Beozzo Patrizio (tel. 338 4778264) con il quale 

concorderà i tempi e le modalità di allacciamento. 

✓ L’eventuale rimozione degli irrigatori esistenti non dovrà danneggiare i fondi limitrofi, 

lasciando porzioni di superficie non coperte dall’irrigazione. 

✓ Qualora lo spostamento degli irrigatori lasciasse, ai proprietari confinanti porzioni 

scoperte, è fatto obbligo di dotare di irrigazione i suddetti fondi utilizzando irrigatori a 

settore o altro in accordo con il proprietario del fondo stesso ed il Consorzio. 

✓ Le particelle fondiarie in questione saranno assoggettate a contribuzione pari alle spese 

di manutenzione e gestione stabilite annualmente dal Consiglio dei Delegati. 



 495 

✓ L’utilizzo dell’acqua anche con il sistema a goccia sarà vincolato ai turni stabiliti dal 

Consorzio stesso. 

ad 5 Il Consiglio analizza i criteri di ammissibilità e selezione degli investimenti previsti 

dal PNRR per lo sviluppo dell’agrosistema irriguo per una migliore gestione delle risorse 

idriche. 

- alla luce dei due incontri precedenti con il direttore della Federazione Prov.le dei Consorzi 

di Miglioramento Fondiario e successivamente con presidente e direttore del Consorzio 

Trentino di Bonifica,  

- alla luce della documentazione scritta ricevuta da entrambi gli Enti, 

il Consiglio dei Delegati ritiene che le tempistiche molto strette per procedere alla stesura 

del progetto definitivo con argomenti non completamente definiti dal punto di vista 

normativo, non consentano una valutazione completa per poter procedere in tal senso. 

Il Consiglio ritiene di dover focalizzare il proprio obiettivo secondo le necessità reali e non 

opportunistiche o contingenti del Consorzio stesso, ovvero valutare tecnicamente la 

fattibilità di rendere la distribuzione a goccia indipendente dall’approvvigionamento 

attraverso la concessione Arione che genera problemi di intasamento delle ali gocciolanti; 

già nella prossima riunione si deciderà come proseguire su questa strada. 

Alle ore 23,10 esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Emiliano Beozzo  dott. Dallago Gastone 

 
 

 

Il presente verbale è stato esposto all’albo del Consorzio dal 23 agosto al 27 settembre 

2021, senza reclamo alcuno. Il verbale è anche pubblicato sul sito del consorzio: 

www.cmfaldeno.it 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Emiliano Beozzo  dott. Dallago Gastone 
 


